



Pièces	4 Pièces
Superficie	120 m²
Référence	ARV-1004-VA
Prix	1 590 000 €

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

Cap d'Antibes - Située dans un quartier très prisé, cette charmante maison de 120 m² implantée sur un terrain de 458m² bénéficie d'un emplacement idéal dans une petite impasse, à seulement 100 mètres de la mer et à 400 m. des plages de la Garoupe. Un bien rare sur le marché, plein de potentiel, qui après rénovation et réaménagement des surfaces en sous-sol et / ou des combles, deviendra une maison idéale pour une résidence principale ou secondaire au cœur du Cap d'Antibes avec une belle valeur ajoutée. La villa construite en 1928 dans un joli style caractéristique de cette époque se compose ...

Cap d'Antibes - Located in a most sought-after neighbourhood, this charming 120 m² house sits on a 458 m² plot of land and enjoys an ideal location, just 100 meters from the seafront and 400m from the Garoupe beaches. A rare property on the market, full of potential, that after renovation and redevelopment of the basement and / or the attic, will become an ideal home for a primary or secondary residence in the heart of Cap d'Antibes providing great added value. The villa built in 1928 in a pretty style characteristic of this period, comprises a living/dining room with a fireplace, offering a ...

AAA RIVIERA

* Agence / Agency: 12, rue des Belges, 06400 CANNES - 06560 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

